

Grupo de vecinos de Ovalle recicla residuos orgánicos y produce sus propios alimentos

Para la comunidad ovallina se trata de una instancia enriquecedora, que además de ser un aporte al medioambiente, les permite socializar y ser motor de cambio dentro de sus propios hogares.

Entusiasmados y con muchas ganas de generar un cambio positivo, tanto dentro de sus hogares como para la comunidad en general, se encuentran alrededor de 30 vecinos y vecinas de Ovalle, participantes del programa «Valorización de residuos orgánicos domiciliarios a través de huertas urbanas», ejecutado por el Instituto de Investigaciones Agropecuarias INIA Intihuasi y financiado por el Gobierno Regional de Coquimbo.

Y es que, a través de talleres teórico-prácticos, las



y los vecinos están aprendiendo sobre la agricultura urbana, el reciclaje de residuos orgánicos domiciliarios

a través de técnicas como el compost y vermicompost, los principios fundamentales de la agroecología, y cómo fa-

bricar bancales de cultivo, siendo beneficiados con un invernadero para cultivar sus alimentos.